

CONCLUSIONS

Nous disons pour nous résumer:

10.—Que les déchets à la disposition de la Ville de Montréal ont une valeur de chauffage suffisante pour produire tout le pouvoir requis pour l'éclairage de la Ville tout entière, laissant un surplus pour d'autres fins;

20.—Que les déchets disponibles dans la division Ouest suffisent pour fournir l'éclairage électrique des rues d'un tiers de la Ville en laissant de côté une marge considérable pour autres fins;

30.—Que l'éclairage au moyen de lampes à arc, qui serait fourni par l'usine de la division Ouest, coûterait un peu moins que le prix actuellement payé, avec en plus une augmentation de pouvoir éclairant de probablement 100%;

40.—Que, par l'installation de cette usine, les déchets de la division Ouest seraient détruits d'une manière hygiénique sans frais additionnels pour la Ville, toutes les dépenses étant incluses dans le coût de l'éclairage et de la force motrice.

Le tout respectueusement soumis,

Vos tout dévoués,

ROSS & HOLGATE.

CONCLUSIONS.

Summing up the above, we would say:

1st.—That the garbage at the disposal of the City of Montreal has a heat value sufficient to generate all the power required for street lighting of the entire City, with a very considerable balance left over the other purposes;

2nd.—That the garbage available in the West Division is sufficient to supply all the street lighting of one-third of the City and leave a considerable margin over for power purposes;

3rd.—That the arc lighting so generated from the West Division station will cost slightly less than the present price paid, with an increase of candle power of probably 100%;

4th.—That by the establishment of this station the garbage of the Western Division would be destroyed in a sanitary way without additional cost of the City, as all charges are included in the cost of lighting and power.

The above is respectfully submitted.

Yours very truly,

ROSS & HOLGATE.

DELIBERATIONS

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 20 novembre

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Bumbray, Roy, Séguin, M. Martin, Gallery et Stearns.

1.—Résolu: De présenter au Conseil les rapports suivants:

(a) A l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$2,000, affecté à l'achat d'un terrain sur la rue Fullum, et d'acheter, à la place, un terrain situé à l'angle des rues Forsythe et Frontenac, cet endroit, suivant le rapport du surintendant, étant plus central pour le service de la Police;

(b) D'autoriser Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville à signer en conséquence l'acte d'achat.

(c) De présenter au Conseil un autre rapport à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,405, au lieu de \$2,300 demandé tout d'abord, à prendre sur le crédit affecté aux gages des constables, à l'effet d'acheter:

5 selles à \$50	\$250
4 harnais à \$75.	300
4 traîneaux à \$125	500
4 séries de robes à \$75.	300
5 couvertures à \$7.	35
5 couvertures à \$4	20

Pour l'usage du surintendant et des inspecteurs de Police.

(d) A l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,000 du crédit affecté aux gages des constables, et d'appliquer ce montant à l'achat de chevaux pour remplacer les trois chevaux vendus à l'encan et celui qui est mort cet été.

(e) A l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$478, du crédit affecté aux gages des constables, et d'appliquer ce montant à l'achat de gants d'automne et d'uniformes d'officiers.

(f) A l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$700, du crédit affecté aux gages des constables, à d'appliquer ce montant à l'achat de combustible pour approvisionner

POLICE COMMITTEE

Report of meeting held the 20th of November.

Present: Ald. Proulx, chairman, Bumbray, Roy, Séguin, M. Martin, Gallery and Stearns.

1.—Resolved: That the following reports be made to the City Council:

(a) To vary from the money appropriated to buy a lot on Fullum street, the sum of \$2,000, to buy, instead, a lot at the corner of Forsythe and Frontenac streets, this lot being, according to the superintendent's report, more centrally located for police service;

(b) To authorize His Worship the Mayor and the City Clerk to sign the deed of purchase accordingly;

(c) That another report to Council be made to vary \$1,405 instead of \$2,300 previously as. ed, from "Constables' Wages" to buy:

5 saddles at \$50.	\$250
4 sets of harness, at \$75.	300
4 sleighs at \$125.	500
4 sets of robes, at \$75.	300
5 blankets, at \$7.	35
5 blankets, at \$4.	20

the whole for use by the superintendent and the inspectors of police.

(d) To vary \$1,000 from "Constables' Wages" to "Purchase of Horses" to replace three horses that were sold by public auction and one that died this summer.

(e) To vary \$478 from "Constables' Wages" to "Uniforms" to buy constables' fall gloves and officers' uniforms;

(f) To vary \$700 from "Constables' Wages" to "Fuel"